



La randonnée d'automne 2007

publié le 26/01/2008 - mis à jour le 25/02/2009

Sommaire :

- Le FSE a organisé le 11 octobre 2007 sa première randonnée.

● Le FSE a organisé le 11 octobre 2007 sa première randonnée.

Le départ s'est fait du parking du collège et un groupe d'une bonne vingtaine de personnes s'est mis en route pour une petite balade de deux heures dans la campagne mathalienne.

Les participants n'ont pas vu le temps passer : ils ont observé la nature ainsi que le paysage environnant afin de répondre au questionnaire qui leur avait été proposé.

De retour au collège, tout le monde a pu se réchauffer avec un bon chocolat chaud et de la brioche. Les élèves participants ayant tous bien répondu aux questions, chacun s'est vu récompensé d'un sachet de chocolats variés.

Tout le monde s'est quitté ravi de l'expérience.

La randonnée avait été préparée et encadrée de la façon la plus professionnelle par des membres du Club des Randonneurs de Matha. Nous les remercions, ainsi que leur Présidente, Madame André, de leur collaboration.

Devant le succès de cette première aventure, nous pensons renouveler l'expérience au printemps, avec un départ un peu plus loin dans la ville.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.